

SUMMARY

REPRESENTASI KEADILIAN HUKUM PADA FILM MIRACLE IN CELL NO.7 VERSI INDONESIA (ANALISIS SEMIOTIKA)

Created by LUKI KRISTINA PURI

Subject : Analisis Semiotika, Representasi Keadilan Hukum, Film

Subject Alt : Semiotic Analysis, Representation of Legal Justice, Film

Keyword : Film;Denotasi;Konotasi

Description :

Film sebagai media pengajaran yang efektif memberikan ilmu dan pengalaman yang bermanfaat bagi masyarakat. Pesan yang disampaikan dalam film dapat menjadi sarana edukasi yang mencakup berbagai topik. Namun, film-film yang menggambarkan kekerasan, pemberontakan, perilaku antisosial, dan topik sensitif lainnya dapat menimbulkan kecemasan dan kekhawatiran publik. Kepedulian terhadap pesan yang disampaikan dalam film dapat menimbulkan masalah moral, psikologis, dan sosial terutama bagi generasi muda. Oleh karena itu, film sebagai media komunikasi massa dapat digunakan sebagai alat edukasi yang penting. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis makna film *Miracle in Cell No. 7* versi Indonesia. Jenis penelitian dalam penelitian ini kualitatif interpretatif menggunakan teori semiotika Roland Barthes. Hasil dalam penelitian ini terdapat representasi kurangnya keadilan hukum yang dianalisis menggunakan makna denotasi, konotasi dan mitos. Makna denotasi dalam film ini adalah tentang kehidupan seorang ayah (Dodo Rozak) dengan keterbelakangan mental yang dituduh melakukan pelecehan seksual dan pembunuhan terhadap anak dibawah umur. Tudingan tersebut membuatnya harus mendapatkan hukuman mati atas kesalahan yang tidak dia lakukan. Sehingga setelah anak perempuannya yang sudah menjadi sarjana hukum berusaha mengajukan banding dan berhasil membuktikan bahwa ayahnya tidak bersalah. Makna konotasi dalam film ini adalah ketidakadilan yang dialami oleh karakter Dodo Rozak dalam film ini dengan jelas menggambarkan ketajaman hukum yang menimpa masyarakat kelas menengah bawah. Pesan moral yang dapat diambil dari film ini adalah kebahagiaan sederhana yang berasal dari hubungan dengan orang-orang di sekitar kita, dan pentingnya menjaga keadilan dalam sistem hukum.

Contributor : Sumartono, S.Sos., M.Si

Date Create : 02/04/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20190502071

Collection : 20190502071

Source : Undergraduate Theses of Public Relation

Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor